



NAMUR

Le BC Namur-Capitale doit faire face à quelques remous suite au départ de Marc Germiot, le manager de l'école des jeunes

# "Un retour en arrière"

**Les jeunes sacrifiés au profit de la D1? C'est un peu ce qu'il se chuchote en coulisse au BC Namur-Capitale suite au départ de Marc Germiot. Le manager et le secrétaire de l'école des jeunes a quitté ses fonctions.**

L'ex-président du Novia Namur Olivier Trips, toujours membre du comité du BC Namur Capitale a réagi suite à l'annonce du départ de Marc Germiot, manager et secrétaire de l'école des jeunes. Figure emblématique du basket féminin namurois, ex coach du Mosa Jambes en D1 où il fut aussi secrétaire et manager, Marc Germiot a préféré démissionner du conseil d'administration.

Une décision qui a poussé le C.A du club à lui retirer ses fonctions actuelles au sein de club qu'il quitte donc avec une fameuse dose d'amertume et sans vouloir faire de commentaires. Un problème interne qui a donc motivé Olivier Trips à sortir du bois. "Au moment de la fusion, il était bien clair qu'il était important de maintenir en place le côté familial du Novia et de donner une grande importance à la forma-

tion des jeunes. Mais ces derniers temps, on a l'impression que le club reprend la même direction que le BCSS Namur ou l'ancien Dexia. On fait un retour en arrière. On entend de nombreux bruits disant que les dirigeants ne voient que par l'équipe de D1 et qu'il n'y aura bientôt plus d'équipes de jeunes. Des équipes qui doivent composer avec des maillots défraîchis ou des ballons usagés alors que les

**"JE NE CACHE PAS QUE J'AI DES CONTACTS À FLOREFFE POUR UN NOUVEAU PROJET"**

cotisations ont été payées par les parents. Plusieurs chevilles ouvrières comme Jacques Ippersiel ont d'ailleurs décidé de prendre du recul face à cette situation. On se pose donc logiquement des questions mais on espère surtout obtenir des réponses claires et précises."

Déçu par ce constat, Trips pourrait saisir la balle au bond pour faire rebondir les jeunes ailleurs. "Je ne cache pas que j'ai pris des contacts du côté de Floreffe pour éventuellement lancé un nou-

veau projet. Je sais que plusieurs parents sont prêts à me suivre ainsi qu'une grande partie des sponsors que j'ai amenés quand j'étais président."

C'est évident tout le monde ne tire ou ne tirait plus dans le même sens au sein du club. C'était peut-être prévisible à partir du moment où les moyens financiers augmentant, l'ambition grandissante, certains allaient peut-être

**DEUX CELLULES BIEN DISTINCTES TANT AU NIVEAU DU SPORTIF QUE DE LA GESTION**

se sentir lésés. Encore une preuve qu'il est très périlleux aujourd'hui de concilier dans une même structure une équipe de haut niveau à caractère professionnelle et la formation des jeunes certes performante mais à caractère plus familial.

Ce malaise pourrait peut-être inciter à réfléchir dans le futur à envisager, par exemple, de créer au sein d'un seul et même club, deux cellules bien distinctes tant au niveau du sportif que de la gestion. «

BENOIT AERTS



Olivier Trips, l'ancien président du Novia Namur réagit au départ de Marc Germiot.

J.NELLIS

Davreux ne s'étend pas sur le sujet

## En attendant la conférence de presse...

Le président du BC Namur-Capitale Jean-François Davreux a préféré ne pas trop s'épancher sur le départ de Marc Germiot du club et sur les réactions qu'elles ont suscitées. "Nous ne voulons pas fuir nos responsabilités mais on communiquera lors d'une conférence de presse au nom de l'ensemble du conseil d'administration du club.

Nous répondrons à toutes les questions. Chiffres à l'appui, on fera le point sur la saison écoulée et nous évoquerons aussi nos projets et nos ambitions à tous les échelons pour le futur. Mais je peux vous garantir qu'on ne délaisse pas notre école de jeunes au profit de l'équipe première et des joueuses professionnelles. Cela ne sera jamais le cas", conclut Jean-François Davreux. «



B.A.E. Jean-François Davreux. V.L.

### Maxime Prévot

#### "Un problème en interne"

Maxime Prévot est un des grands artisans de la fusion entre le Dexia Namur et le Novia Namur. "On a toujours dit que la fusion devait permettre à l'équipe première d'être ambitieuse tout en maintenant la formidable école des jeunes du Novia. Je n'ai pas l'impression que le club parte dans une autre direction. Visiblement, il y a un problème relationnel entre certaines personnes au sein du club mais je n'ai pas à donner d'avis ni à un porter un jugement là dessus."

L'échevin des sports de la Ville de Namur dit garder un œil attentif sur l'évolution du club mais rappelle qu'il n'a pas à s'investir dans la gestion de celui-ci. "Nous octroyons les subsides principalement pour la formation suivant des critères bien définis. Le président Davreux m'a confirmé que le budget pour l'école des jeunes avait été triplé cette année. Je sais aussi que nos servi-



VINCENT LORENT

ces débordent de demandes émanant de ce club pour avoir des heures dans les halls sportifs. C'est la preuve que les équipes de jeunes sont nombreuses. Mon souhait est bien sûr d'aider ce club à poursuivre sur les deux plans. La ville profite de la vitrine offerte par une équipe première ambitieuse en championnat et en coupe d'Europe mais la formation est également indispensable. «

B.A.E.

### JACQUES GRÉGOIRE EST SURPRIS PAR LA DÉCISION

#### "J'ai senti des distensions"

Directeur technique de l'école des jeunes depuis la démission de Lorenzo Sturam, Jacques Grégoire s'est dit étonné et surpris par la radicalité de la décision de se séparer des services de Marc Germiot dans le club. "Mais je n'ai pas à porter un jugement. Je savais qu'il avait démissionné du conseil d'administration mais je ne m'y attendais pas du tout car c'est une des figures emblématiques du club", explique Jacques Grégoire.

"Depuis mon arrivée au club, je ne peux cacher que j'ai senti certaines différences d'opinions entre ceux qui défendaient l'école de jeunes telle qu'elle existait depuis plusieurs années au Novia et ceux qui sont plus actifs au sein de la nouvelle for-

me du club depuis la fusion. La transition n'a pas été facile pour tout le monde."

**"Du bon boulot"**

"Quant à l'école des jeunes, se porte-t-elle bien? Difficile de dire qu'elle se porte bien quand on apprend le départ d'un des responsables de celui-ci. Mais nous avons beaucoup de jeunes de qualité et un staff de qualité qui nous permettent de maintenir une tradition dans ce club avec des équipes très performantes au niveau régional. Le travail effectué est bon dans l'ensemble. J'espère pouvoir contribuer à améliorer et développer la formation qui reste primordiale au sein d'un club", conclut le directeur technique.

B.A.E.

17307380

**LE CHOC DES GÉANTS**

MATCH-PHARE DU CHAMPIONNAT DE D1 DE BASKET MESSIEURS

Chaque samedi à **20h25** en direct sur votre Télé locale

ethias LEAGUE

ZOOM

17307400

**LE CHOC DES GÉANTS**

MATCH-PHARE DU CHAMPIONNAT DE D1 DE BASKET MESSIEURS

Chaque samedi à **20h25** en direct sur votre Télé locale

ethias LEAGUE

MA télé

L'autre télévision

17307360

**LE CHOC DES GÉANTS**

MATCH-PHARE DU CHAMPIONNAT DE D1 DE BASKET MESSIEURS

Chaque samedi à **20h25** en direct sur votre Télé locale

ethias LEAGUE

CANAL C

C'EST À VOUS